

FÚTBOL 2ª División B SEGUNDA DIVISIÓN B

El ATB firma a Xisco Hernández

► **FICHAJE** El mediapunta regresa a la Isla para convertirse en una de las referencias del conjunto que entrena Nico López

Javier Juan

El Atlètic Balears sigue haciendo los deberes en el mercado de fichajes y sigue anunciando incorporaciones. Xisco Hernández (Palma, 1989) será una de las referencias del club blanquiazul la próxima temporada después de

haber pasado por el Elche y Puertollano el 2011/12, regresó al filial bermellón para jugar en el Lleida el pasado año.

El ATB sigue así dando forma a una plantilla a la que espera incorporar a Pedro Mairata, que ya entrena con el equipo.



firmar ayer su contrato y jugar sus primeros minutos con la elástica balearica. El mediapunta llega para ayudar a construir el juego y aportar calidad al conjunto de Nico López.

Con esta incorporación, el Atlètic Balears consigue un futbolista de talento en el centro del campo y que cuenta con experiencia en la categoría de bronce.

Oportunidad

Xisco Hernández vuelve a la Isla para demostrar que sigue siendo el jugador que maravilló en las categorías inferiores del Mallorca B. Llega procedente del Lleida, donde jugó 19 partidos en Segunda B -cinco como titular- y marcó cuatro goles.

El mediapunta, que llegó a debutar con el primer equipo en Copa del Rey bajo las órdenes de Caparrós, tiene una amplia experiencia en la división de bronce. Después de jugar en el Mallorca



▲ **Talento.** El jugador firmó ayer su nuevo contrato con el Atlètic Balears.

► **Estreno con triunfo**

El Atlètic Balears se impuso ayer 1-6 al Génova en su primer partido de la pretemporada con cuatro goles de Dalmedo y sendas dianas de Oller y Campins.



Miquel Forteza (izquierda), durante su presentación con el Constància.

Forteza se incorpora al Constància

FF

El nuevo Constància se rearma de cara a su nuevo asalto a la Segunda División B. La escuadra que dirigirá de nuevo Joan Esteve ha recuperado a Miquel Forteza para apuntalar su línea de ataque.



Tras ser uno de los puntales del Binissalem en la edad dorada del club del Miquel Pons, Forteza regresa a la capital de es Raiguer con la intención de recuperar sus buenas actuaciones durante el curso 2009/10, entonces a las órdenes de Nico López.

Las excelentes prestaciones de Miquel Forteza el pasado ejercicio en el Binissalem le han permitido seguir siendo

jugador de Segunda B, tras el descenso del que ha sido su equipo hasta hace unas semanas.

El ariete disputó en la categoría de bronce con el Binissalem un total de 36 encuentros, marcando tres goles, y a sus 23 años, sigue ofreciendo una enorme proyección que quiere poder a disposición del club en el que se formó como futbolista.

Ambición

La llegada de Miquel Forteza supone una muestra más de la apuesta del Constància por jugadores de la Isla con el fin de obtener una vez más la permanencia en el grupo tercero de Segunda B, aunque el reto de la entidad que preside Antoni Ramis pasa por colarse entre los diez mejores y asentar definitivamente al conjunto blanquinegro en la categoría tras confirmar su permanencia en el último suspiro en el curso de su retorno.

Con Forteza, el Constància se asegura gol y fortaleza en ataque, dos argumentos que invitan a soñar a un club que quiere dar un paso al frente en sus aspiraciones deportivas.

Rosillo vuelve a Mallorca con su bronce mundialista

Fernando Fernández

El taekwondista mallorquín José Antonio Rosillo regresó a la Isla con la histórica medalla de bronce obtenida en el Mundial de Puebla (México) en -68 kilos, y ya mira con ambición a retos superiores como el Grand Prix y la clasificación para los Juegos Olímpicos de Río. Rosillo destacó la «alegría por ver culminados muchos años de trabajo» y el logro que supone este metal, que le coloca entre los mejores de su peso del planeta. Familiares, amigos y autoridades deportivas recibieron a Rosillo en Son Sant Joan.



José Antonio Rosillo muestra su medalla con los amigos y familiares que le recibieron en Son Sant Joan. Foto: TERESA AYUGA

EN CORTO

VELA

Una veintena de barcos competirá en la Copa del Rey Mapfre bajo la regla IRC

Una veintena de barcos competirá en la 32 edición de la Copa del Rey Mapfre, que se disputa del 27 de julio al 3 de agosto, bajo regla IRC, un sistema internacional de compensación de tiempos que permite enfrentarse en la misma regata a barcos de diferentes características. De este modo, en la clase 'IRC 52' habrá un total de nueve equipos de siete nacionalidades a bordo de los 'TP52' y de conocido nivel internacional como el sueco 'Rán', ganador el año pasado de la clase 'IRC 0', el estadounidense 'Quantum Racing'

CICLISMO

El 56º Gran Premio de Algaida rendirá homenaje a Toni Cerdà

La edición número 56 del Gran Premi d'Algaida de ciclismo, que se disputa este sábado en la citada localidad, se convertirá en el Memorial Toni Cerdà, en homenaje al recientemente desaparecido exseleccionador nacional de ciclismo en pista. Las carreras arrancarán a las 16 horas, pero será antes de la prueba Open, prevista para las 18 horas, cuando se lleve a cabo un merecido tributo a una figura indispensable para la pista española.



España (centro) en su presentación.

BALONCESTO

María España jugará con el Instituto de Fertilidad Air Europa de la LF2

La alero mallorquina María España volverá a la Isla para formar parte de la plantilla del Instituto de Fertilidad Air Europa, que militará en la Liga Femenina 2. La jugadora, de 20 años y 1'90 de altura, jugó la pasada campaña en el Cortegada, aunque posee experiencia en Liga Femenina (Sóller Bon Dia!) y en las selecciones nacionales de categorías inferiores, siendo campeona de Europa Sub 20 y subcampeona mundial Sub 19.

NATACION

Tita Llorens abandona el reto de unir Eivissa y Mallorca a nadar

La nadadora menorquina Tita Llorens no pudo completar el desafío y el reto personal y deportivo de unir las islas de Eivissa y Mallorca, teniendo que abandonar tras cubrir 74 kilómetros de travesía por las picaduras de las medusas, que condicionaron su rendimiento. Llorens no descarta volver a intentar el desafío, que debía culminar a mediodía de ayer en la zona de la Mola de Andratx.